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第 73 回 例会 
 

【日時】2016年 6月 16 日（木）12：30～1３：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 / 名誉会員 1 名  【出席者】 １４名 ビジター１名 

【出席率】66.7％ 

【ニコニコ BOX】\ 12,352― ≪今年度累計≫ \ 687,050― 

 

≪プログラム≫ 

                司  会：吉田勝重会員 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                       中野美砂子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 
今日も３テーブルで、ビジターもお迎えする事が出来ました。いよいよあと２回で肩の荷が下りると同時に 

湯川年度を楽しみにしています。本日アンドリューウォン様が、先週ご紹介いただいた松永さんの登録票を 

持ってきて下さいました。ありがとうございます。良い時期ですのでぜひ７月１日からの入会に向け早急に 

対応を進めます。 

◇ 会長報告                                   梅澤武男会長 
6/13、土砂降りの中、ロータリープロアマに参加しましたが結果は×でした。 

6/14、第４回会長幹事会に参加しました。パープルズで楽しみました。 

6/10、東京西 RC にメイキャップしてきました。 

 

◇ 幹事報告                                   湯川愛里幹事 
１．千代田 G、グループ・フォー・ワンの活動として「グアム州立病院照明の LED 化改修」プロジェクト 

  に対し千代田グループ会員一人当たり￥１,000 円の寄付を実施し、6/9にノーザングアム RC に 

￥503,000 円の送金を実施した。 

２．2016 年度 RI 規定審議会での一部決議に関する見解、2750 地区の現ガバナー、次期ガバナー名で配信。 

クラブの自主性が問われる決議内容となっており、時間をかけて協議を行うよう提言された。 

３．今年度最終の地区会長・幹事会で各クラブへの表彰が行なわれた。当クラブは会員増強功労賞（３％以上 

  達成）を受賞した。        

４．来年度早々にガバナー補佐訪問があります。７日はスケジュールを空け参加してください。又、21 日の 

         正式訪問もスケジュール調整の上、出席をお願いします。 

 

       ◇ 出席報告                                                                      山本教夫委員長 
本日も３卓で嬉しいです。 

◇ 委員会報告 

親睦委員会                                     志村堅二会員 

来週、今年度の納会があります。本日が出欠締切です。当日は１８時から受付開始、１８時半から通常例会を 

１５分ほど行い、その後懇親会に移る予定です。皆様のご参加お待ちしています。 

 

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

地区国際奉仕委員会                                 熊谷行裕会員 

先週の会合で地区の各クラブの国際奉仕の実績を３年間分集める事になりました。まずバラバラに各クラブ 

がやっている国際奉仕の状況を把握します。 

 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                          立堀佳男会員 

梅澤武男：アンドリューウォン様ようこそおいで下さいました。坂井会員、本日のイニシエーションスピーチ 

楽しみにしています。 

湯川愛里：１４日、今年度の地区クラブ会長・幹事会の会議と打上懇親会がありました。懇親会のアトラク 

     ションにはパープルズが出演、会長のドラムプレーとてもカッコ良かったです！ 

志村堅二：ロータリークラブ、いよいよ年度末、来季は SAA 委員長ですのでよろしくお願いします。 

立堀佳男：今週から痛風が発症してしまい歩けません。愛知さんのリサイタル行けません。チケットを 

     差し上げますので誰か行ってもらえませんか？本日１９時から汐留です。 

熊谷行裕：本日は愛知さんのコンサートです。ピアノソナタ熱情はベートーベンの最高傑作の１つ。期待 

     して下さい。地震情報、先週に続いて東海、中部にこの先大きめの地震がありそうです。他は 

     北九州と東北に異常データが出ています。 

中野美砂子：１週間はあっと云う間です。早いものですが早く皆さんに会えると思えば又楽しいです。 

坂井芳徳：立堀会員の痛風が心配です。 

山本直道：梅雨になりましたが、元気いっぱいです！！ 

 

◇ ビジター挨拶                           アンドリュー ウォン様 

 今日もメイキャップさせて頂きます。よろしくお願いします。私は外科医ですが、内科の知識もなければ 

なりません。どのような症例も早期発見が重要です。又、先日の国際大会に参加し、誰もいない国際会議 

場の写真を撮ってきました、非常に珍しいと思います。様々な活動をしていますので、今後もよろしく 

お願いします。 

 

◇ イニシエーションスピーチ                          坂井芳徳会員 
幼少期は調布で過ごしました。父は職人で、近くには多くの職人が住んでいて、父たちの怒鳴り合う声がよく 

聞こえていて何度も家出を考えましたが、気にかけてくれる職人もいました。小・中・高は府中で過ごし、 

大学受験に失敗した時に父の体調が良くなかった為、高校卒業後は生活の為にとにかく働きました。ある時、 

横浜のある塗装会社で数年間現場監督をしました。仕事に飽き始めていた頃に出会った人から「仕事や見た目 

なんて関係何でもいい、人生やりたい事をやるのが１番だ」と言われ、自分の中で「独立」を意識しました。 

そして塗装会社を立ち上げ、飛込み営業をしましたが仕事が殆ど無い中、勢いで結婚しました。ある時、小さな 

仕事をもらえたので毎日夜遅くまで友人と一生懸命やっていたら少しずつ他の仕事を貰えるようになりました。 

努力は必ず誰かが見てくれていると感じます。現在までの１８年間、会社は何度も倒産の危機がありましたが、 

跡継ぎになってくれるような社員が居るので、今後は系列の不動産会社で頑張っていこうかと考えていた時に 

知合いの関係で梅澤会長や立堀会員と知合う事が出来、クラブに入会する事になりました。クラブの為に自分が 

何をして良いのか右も左も分からないので、実直に教えて頂ければと思います。私に出来るような事があれば 

協力させて頂ければと思っています。今後ともよろしくお願いします。 

◇ 講評                                    梅澤武男会長 

坂井会員、楽しい話をありがとうございました。仲間としてこれからも長いお付合いをお願い致します。 

◇ 閉会の点鐘                                 梅澤武男会長 

 

 

 

 

 

 

 

 
イニシエーションスピーチ（坂井会員） 

 
ビジター挨拶（アンドリューウォン様） 

 
会長挨拶（梅澤会長） 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 7 月  ７日 ガバナー補佐訪問 

 ◇ 7 月 21 日 ガバナー公式訪問  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 6 月３０日     休   会 

◇ 7 月 7 日  12：30 ～ 13：30 

◇ 7 月１４日  12：30 ～ 13：30 

 

 


